

Jefa de Estado participa en concierto por 15º aniversario de la Fundación de Orquestas Juveniles e Infantiles de Chile

2 NOV 2016



En la oportunidad, la Mandataria valoró el aporte de la fundación al desarrollo de cientos de jóvenes porque “nos enseñan que el trabajo colectivo, sin perder la individualidad de cada uno, nos completa y nos hace mejores” además que “verlos tocar, escucharlos haciendo música, nos llena de esperanza y orgullo como país”, señaló.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a la directora Sociocultural de la Presidencia, Paula Forttes, asistió esta tarde al concierto de clausura del 15º aniversario de la Fundación de Orquestas Juveniles e Infantiles de Chile, Foji, que “cuenta con 17 orquestas en todo Chile, en las que participan 12 mil niños y jóvenes, con tres mil conciertos anuales que llegan a un millón de personas en 190 comunas. Niños y niñas de Arica a Punta Arenas, 1.500 en total, reciben becas de la fundación para convertirse en jóvenes intérpretes”, señaló la Mandataria.

La Foji fue creada el año 2001 por Luisa Durán y el maestro Fernando Rosas, con el fin de fortalecer el movimiento orquestal en todo el territorio y estimular el uso del repertorio nacional. Sus antecedentes se remontan al Programa de Orquestas Juveniles creado por Fernando Rosas (1931-2007) a partir de la experiencia venezolana de José Antonio Abreu. “Lo he dicho muchas veces y se los repito: verlos tocar, escucharlos haciendo música, nos llena de esperanza y orgullo como país”, dijo la Jefa de Estado. Y agregó: “La Foji ha invertido en el futuro de los niños y niñas de Chile. Ha hecho patria”.

Al finalizar su intervención, la Presidenta se refirió al sentido de esta iniciativa en la que “las orquestas brindan una socialización más completa y un espacio de pertenencia del que a veces muchos carecen en este país tan marcado por las desigualdades. Y nos enseñan que el trabajo colectivo, sin perder la individualidad de cada uno, nos completa y nos hace mejores”.